

Le nouveau directeur du Chœur d'hommes initié aux accos

Soupe pois du
28.01.12.

Chaque dernier samedi du mois de janvier depuis 1994, le Chœur d'hommes s'active pour ses «Bonnes œuvres». Donc samedi dernier dès 6 heures, une équipe s'affairait à installer deux marmites romaines devant le rural de François Droz à la rue des Fontaines pour commencer à cuire de la soupe aux pois.

Il s'agissait là d'une soupe maison avec légumes, couennes, jambonneaux, condiments et, bien sûr, pois, cuite pendant cinq heures à feu doux et constamment touillée, à tour de rôle, par un membre. Car qui désire récolter de l'argent doit offrir en contrepartie une valeur sûre. En effet, la soupe n'était pas destinée aux membres de la société, mais proposée à la population dès 11 heures, soit à manger sur place, soit à l'emporter contre une modeste finance. Et le public répondait en nombre car au fil des années la renommée de la soupe aux pois du Chœur d'hommes du dernier samedi de janvier s'était imposée. A tel point que l'on y vient aussi en chercher depuis d'autres villages de l'Entre-deux-Lacs. Toutes ces oboles récoltées font que la société peut, année après année, remettre, à l'occasion de sa soirée annuelle, une somme de Fr. 1'000.- à une institution de bienfaisance ou un organisme qui ne touche pas, plus ou peu de subside.

Le football féminin bénéficiaire

Pour cette année ce sera l'équipe féminine de football de Cornaux. Elle est bien sûr, encadrée par le club du village, mais ses membres doivent néanmoins assumer de nombreuses dépenses par leurs propres deniers. Parmi les nombreux bénéficiaires antérieurs citons les Cartons du Cœur, deux fois, le Dispensaire de Saint-Blaise, les Pipolets de Lignières, les garderies d'enfants des Jardillets et Boule de Gomme, etc.

Le chant depuis tout jeune

Quant au nouveau directeur, Sébastien Frochaux, qui dirige le chœur depuis trois répétitions, il avait, à l'occasion de cette soupe aux pois, pu s'initier aux activités de loisirs de la société et avait ainsi la possibilité de connaître les aspects d'amitié et d'altruisme qu'elle pratique en dehors du chant. Et son immersion s'était faite tout naturellement au point que de nombreux chanteurs étaient venus lui proposer le tutoiement.



En veste verte, le nouveau directeur Sébastien Frochaux.
En veste bleue, Edouard Bovey, président du Chœur d'hommes

Sébastien Frochaux avait entrepris à 17 ans des études de musicologie et de littérature musicale à Fribourg et à Neuchâtel. Pendant ce temps, il chantait dans les chœurs universitaires de ces deux villes. Depuis trois ans et après son père, il est éditeur de partitions musicales, vocales et instrumentales, à Fleurier où il exploite aussi un magasin dans ce domaine. Il chante depuis 6 ans dans le Chœur de l'amitié de cette localité. Il y a deux ans, il avait débuté des études de chef de chœur au Conservatoire de Neuchâtel avec cours et examens finals à Lausanne pour l'obtention du certificat reconnu dans tout le pays. Sébastien Frochaux succède à Brunot Maillat qui avait dirigé le Chœur d'hommes pendant dix ans et qui, pour raisons de santé, souhaitait diminuer ses engagements pour ne plus se concentrer que sur

le Chœur de la Basilique Notre Dame de Neuchâtel.

Avec ce nouveau directeur de seulement 30 ans et d'une solide formation, le Chœur d'hommes de Cornaux espère attirer des nouveaux et jeunes chanteurs.

WM